

Gobierno de Santiago financia programa pionero de formación en Derechos Humanos para Carabineros

200 efectivos de la Región Metropolitana serán capacitados por el Centro de Derechos Humanos de la Universidad de Chile en un plan de dos años enfocado en la protección de grupos vulnerables.

En el marco de su compromiso con la promoción de los derechos humanos y el fortalecimiento institucional, el Gobierno de Santiago ha destinado un total de \$203.720.060 para la ejecución del programa "Capacitación para la formación a Carabineros de Chile en Derechos Humanos de grupos vulnerables", desarrollado por el Centro de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile.

En ese contexto el gobernador de Santiago, Claudio Orrego, detalló que el innovador programa "está diseñado para responder a las necesidades operativas e institucionales de Carabineros, fortaleciendo sus



competencias en materia de Derechos Humanos con especial foco en la atención y protección de personas y grupos en situación de vulnerabilidad".

"Como Gobierno de Santiago creemos firmemente que una mejor seguridad también se construye con más derechos humanos. Esta capacitación a Carabineros, desarrollada por el Centro de Derechos Humanos de la Universidad de Chile, busca precisamente entregar herramientas concretas para que quienes protegen a la ciudadanía lo hagan con un enfoque claro en la dignidad, el respeto y la protección de los grupos más vulnerables. Esta no es solo una inversión en formación, es una apuesta por una cultura de seguridad con respeto y humanidad", enfatizó el gobernador Orrego. La iniciativa que incluye contenidos sobre Derecho Internacional de los Derechos Humanos, resolución de problemas, toma de decisiones y talleres prácticos de aprendizaje activo y trabajo colaborativo. Además, considera actividades presenciales y online para 200 funcionarios policiales de 62 comisarías en las 52 comunas de la Región Metropolitana.